
 

 

 

Im offenen Dialog mit den Nutzern des öffentlichen Personennahverkehrs, insbesondere mit 

den Jugendlichen, sollen Bedürfnisse erfragt werden. Sodann können diese bei den 

Verantwortlichen, wie z. B. Landkreis und RVO entsprechend vertreten werden.  

 

Dafür stehen wir bei der Wahl 

des Gemeinderates Schlehdorf 

Was tun Sie für die Verbesserung des öffentlichen 

Personennahverkehrs? 

 

Nach Auswertung einer gezielten Bedarfsabfrage hinsichtlich Fahrtzeiten und Taktung, 

versuchen das Ergebnis im Fahrplan des Regionalverkehr Oberbayern umzusetzen. Eventuell 

den Kleinbus des Schulverbandes Schlehdorf Großweil für spezielle Sonderfahrten einsetzen. 


